

令和5年7月10日

小金井市長  
白井 亨様  
子ども家庭部長  
堤 直規様

6月26日付ご要請に対する報告遅延の件について

株式会社コスモズ  
代表取締役会長  
佐野 秀穂  
取締役社長兼理事長  
山田 和美

平素は格別のご高配を賜り厚く御礼申し上げます。標記の件につきまして、ご報告いたします。まずは本日10日現在、ご報告が遅れていることにつきまして、深くお詫び申し上げます。また遅延の理由並びに今後の見通しは以下の通りです。

1: 6月26日に、当該文書を頂戴してから、複数の弁護士と相談することに決定いたしました。現在、3名の弁護士と1名の人物に以下の対応をお願いしているところです。

- (ア) A 弁護士—行政に対する対応について助言等を頂戴する。
- (イ) B 弁護士—補助金申請内容を再確認する(個別の園毎の事実確認)。
- (ウ) C 弁護士—セカンドオピニオンを求める。
- (エ) 新聞の業務委託者と再確認する(広告費の件について)。

2: 請負建設業者の担当者との再確認(社外調査委員会に対する陳述を中心に)。

3: 管理設計士との再々確認(社外調査委員会に対する陳述を中心に)。

改めて小金井近辺の弁護士と連絡が取れました。そちらの主任弁護士ともう一名の弁護士の2名と本日10日面談予定となっております。したがって現在、標記の弁護士の方々とご相談させていただき、報告書の作成に取り組んでおります。以上の経緯により、報告書の作成予定がつき次第、改めてご相談させていただきます。今しばらくご猶予を頂戴できれば幸甚でございます。今後ともご高配のほどよろしくお願い申し上げます。

以上